



<https://swisscorruption.info/communique8>

Plus de 6'000 candidats pour les élections du Parlement fédéral. Corruption et impunité semblent réveiller des vocations chez des candidats dont l'intérêt personnel passera avant l'intérêt public

Voiture électrique en cours de fabrication !

Pour soutenir la Démocratie, il faut combattre la corruption

ÉLECTIONS FÉDÉRALES 2023 REPRENONS LE CONTRÔLE DE NOTRE PAYS

Avec traduction par Google sur <https://swisscorruption.info/communique8> - ou code QR ci-dessus

Le 8 juin 2006, le Conseiller National PDC Dominique DE BUMAN, vice-Président du Parti suisse, l'avait dit : « *Chez nous tout est pourri... Je sais que les Autorités sont complètement corrompues, mais ça ne s'arrête pas là. Si je dénonçais tout ce que je sais, la Suisse entière tremblerait... La société est complètement pourrie. Cela ne fonctionne que par les petits copains. Il y a des problèmes partout. La société (fribourgeoise) n'est pas exempte d'histoires de corruption ou de copinage. J'ai eu vent de certaines choses qui ont été couvertes, c'est vrai, je le sais* »...



<https://swisscorruption.info/debuman>

Le communiqué N° 7 <https://swisscorruption.info/communique7> nous démontre combien Dominique DE BUMAN avait raison et pourquoi on l'a fait taire et se rétracter... Mais ça n'aura pas suffi à empêcher le tremblement de terre de la Suisse qui survient et qu'avait annoncé le Conseiller National <https://swisscorruption.info/implications>

Qu'attendre encore des Autorités fédérales et du Gouvernement, quand l'on constate que tous se font élire pour profiter de la corruption qui règne dans nos Chambres parlementaires, quand l'on constate que quoi qu'ils fassent contre l'intérêt public, leur impunité est garantie ?

Le Peuple suisse peut aujourd'hui rétablir la Démocratie et l'État de Droit, grâce aux élections du 22.10.2023 !

Cette année, les Partis politiques ont cumulé les listes, pour grappiller des « parts de marché ». L'intérêt des Citoyens, le renchérissement, l'appauvrissement des populations les plus faibles, l'explosion des primes maladies, etc. ne sont pour eux que des thèmes pour amadouer les électeurs et obtenir des voix sur leurs concurrents.

Plus ils sont forts, plus ils interviennent pour contrôler le Pouvoir et ce n'est JAMAIS en faveur des Citoyens, mais TOUJOURS au profit des membres de leur Oligarchie qui a pris le contrôle de la Démocratie <https://swisscorruption.info/communiques>. Ce lien fait état de multiples exemples...

Si nous voulons reprendre le contrôle de notre Pays, nous DEVONS écarter les Partis politiques au profit des Candidats dont nous sommes certains qu'ils défendent nos valeurs. Ils sont extrêmement rares, mais il y en a... Élisons alors seulement ces candidats-là et pour ce faire, nous devons JETER TOUTES LES LISTES DE PARTIS et inscrire à la main, sur la feuille blanche réservée à cet effet, le nom des seuls candidats qui vous semblent éligibles. En respectant bien sûr les conditions impératives fixées dans les documents reçus.

Soyons plus forts ensemble ! Rétablissons la Démocratie ! Vive la Suisse !

Daniel CONUS, Lanceur d'alerte